



## SE DECLARA SOLDADO DE LA 4T EN SU INFORME DE GOBIERNO

# Pese al caos heredado, Tlalnepantla avanza, dice el edil

RUBÉN PÉREZ

**El alcalde Raciel Pérez Cruz dijo que se está consolidando un gobierno responsable y transparente**

**E**l alcalde de Tlalnepantla, Raciel Pérez Cruz, rindió su Primer Informe de Gobierno, en el que afirmó que aun cuando recibió un municipio endeudado, sumido en la corrupción y con un grave problema de inseguridad, se ha logrado avanzar con el combate a los principales problemas de las comunidades.

En el Teatro Centenario, muy cerca del palacio municipal, el edil afirmó que "hoy estamos combatiendo la impunidad originada por la administración municipal anterior, que se distinguió por una corrupción rapaz".

## TRANSPARENCIA Y COMBATE FRONTEL A CORRUPCIÓN

Al declararse un soldado de la cuarta transformación ante un auditorio lleno, Raciel Pérez Cruz cumplió con el mandato del ejercicio de la transparencia y rendición de cuentas, en el que destacó diversas acciones de progreso en beneficio de las familias de Tlalnepantla.

Acompañado por Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno y representante de la gobernadora del Estado de México, maestra Delfina Gómez Álvarez, el presidente municipal manifestó que en diciembre de 2021, al concluir su primer periodo como alcalde, entregó una deuda a corto plazo por 10 millones de pesos, "tres años después, recibimos una administración con pasivos superiores a los 224 millones de pesos".

Con lo anterior, el alcalde dibujó la dimensión del desastre financiero que heredó del pasado gobierno. Indicó que en este primer año de gobierno, el combate a la corrupción ha sido frontal y dijo que el manejo de los recursos se ejecuta con responsabilidad financiera.

Mencionó que actualmente el panorama es completamente diferente gracias a la transparencia, honestidad y eficiencia en el uso de los dineros del pueblo. "Tlalnepantla se posiciona en el séptimo lugar estatal en el Reconocimiento al Esfuerzo Hacendario 2025, consolidando un gobierno responsable, transparente y comprometido con el bienestar de sus habitantes", dijo el alcalde.

## APUESTA POR EL DESARROLLO ECONÓMICO

En presencia de diputados federales, locales y alcaldes de otros ayuntamientos, Raciel Pérez Cruz afirmó que "no somos partidarios de la impunidad, ya presentamos denuncias de carácter penal. Por salud pública no puede quedar impune ese quebranto. Hoy la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción y la Contraloría del Poder Legislativo del Estado de México, cuenta con los elementos de prueba suficientes e inobjetables para actuar de manera determinante".

Y agregó: "Hemos practicado las virtudes del diálogo transparente y plural, la legítima discusión y el encuentro sincero de opiniones y visiones que parten de diagnósticos distintos".

Convocó a los empresarios para que juntos trabajen en la construcción de una ciudad productiva y competitiva para que Tlalnepantla sea una mejor localidad para hacer negocios, que sea una fábrica de empleos, para detonar el desarrollo económico y la prosperidad compartida.

"Hoy es un buen tiempo para la esperanza,

za, a pesar de las adversidades, miramos con optimismo los días y los años por venir y sentamos las bases para la transformación de Nuestra Ciudad".

"Con nuestra vocación, voluntad, emoción, entusiasmo y todas nuestras fuerzas, estamos reconstruyendo la ciudad segura, sustentable e incluyente que todas y todos queremos y merecemos. Tlalnepantla Renace, Tlalnepantla Vive", culminó.

## AVANZA CON PROYECTO DE INVERSIÓN HISTÓRICA

En su oportunidad, el secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, aseveró que hoy Tlalnepantla tiene un gobierno digno y cercano a la ciudadanía:

"Aqui hay rumbo y proyecto, cuentan con un liderazgo que pone al pueblo siempre en el centro de las decisiones, la presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo y la gobernadora, maestra Delfina Gómez Álvarez respaldan y trabajan en conjunto con el Presidente Municipal, Raciel Pérez Cruz, por el bienestar de la ciudadanía".

El funcionario detalló que el Plan Integral para el Oriente del Estado de México, es un esfuerzo entre los tres órdenes de gobierno e implica una serie de políticas públicas, pero sobre todo de acciones en materia de infraestructura, educación, salud, obras públicas, entre otros temas.

"Durante muchos años, los que vivimos en el oriente del Estado de México, nos quedábamos, aforrábamos, porque estuvimos abandonados por los gobiernos. Hoy, con el liderazgo de la presidenta Sheinbaum, de la gobernadora y los alcaldes, esta región va a tener una inversión histórica de alrededor de 79 mil millones de pesos para rescatar a estas localidades".